

sa confiance dans les novateurs et
décida sa conversion. Il abjura l'hé-
résie dans laquelle il était né par
les soins du fameux Fisher de Nor-
folk, et se réfugia à Douai, dont le
collège anglais était alors une pépi-
nière de savants, de saints, d'apôtres
et de martyrs. Peu après gagné à la
vocation franciscaine par la sainte
vie des Frères Mineurs, et la médita-
tion de cette parole du saint Evan-
gile : « Ne possédez point d'argent »
(S. Math. X), il revêtit l'habit de
Saint François. Ce fut alors qu'il
prit de la doctrine du Bienheureux
Duns Scot cette connaissance si par-
faite, qui le mit hors de pair entre
les théologiens de son temps, au juge-
ment même du célèbre docteur Polet